



【ハワイ王室と日本の皇族】



10月22日、日本では、新天皇の「即位の儀式」が執り行われました。海外からは、国王や元首など約250人が来賓として招かれました。ただ、当初予定していたパレード等は、台風の被災地に配慮し、11月に延期になったようです。

さて、ハワイの歴史を紐解いてみると、日本の皇室とハワイの王室とは、深い関係にあったようです。オアフ島の中心部ワイキキのメインストリートに名称になっているカラカウア王は1800年代の終わりに世界一周の旅に出かけた時、日本を訪れたようです。その時に、明治天皇に謁見し、幾つかの事を要請したそうです。その一つが、姪のカイウラニ王女と山階宮定麿親王（東伏見宮依仁親王）との縁組みでした。英米からの白人移民がハワイで権力を増幅させていた状況にハワイ王朝の存続の危機を感じ、生き延びるには日本と手を組むしかないと考えたようです。結果的に、縁組みは実現しませんでした。もし、実現していたらと考えると日本とアメリカ、ハワイの関係はどのようなものになっていたのでしょうか？

【レインボー祭り開催！！】



今週は、レインボー祭りが開催されます。子供たちがとても楽しみにしている行事です。今年も、保護者会役員の方々が中心となって、多くの保護者の皆様のご協力のもと、準備を進めていただきました。また、寄付品も多く寄せられ大変感謝しております。ありがとうございました。下記の日程で子供たちも参加します。子供たちは、当日現金を持参しますので、管理しやすいように財布等に入れていただくようお願いいたします。合わせて、記名もお願いします。

中1～中3、小6	2校時 (9:35～10:15)	小5, 6	3校時 (10:25～11:05)
小2, 3	4校時 (11:10～11:50)	小・中学部	昼休み (11:50～12:25)
さくら1, 2小1	5校時 (12:30～13:10)	さくら3, 4もみじ	6校時 (13:15～下校時)

【危険！飛び出し】

保護者の皆様の送迎の際には、徐行運転や安全確認等にご配慮していただきありがとうございます。今回、保護者の方から数名の子供たちが突然道路に飛び出し大変危険な場面があったとご指摘を受けました。駐車場内では、徐行運転をしているとはいえ、大変危険です。

道路への飛び出し等交通安全については、学校でも指導しますが、各ご家庭でも是非、お話ししていただくようお願いいたします。また、放課後、保護者の元を離れてボール等で遊んでいるお子さんも見受けられます。できるだけ速やかな下校をお願いします。

【小・中学部運動会のご案内】※詳細は、別途お知らせします。

来週11月2日より運動会の練習に取り組んでいきます。前号でもお知らせしたとおり、練習用の紅白シャツの着用を解禁します。また、汗ふきタオルや十分な水分補給が出来ますよう準備をお願いします。

日時：2019年11月23日(土) 8:20～12:00 (集合時刻：8:00 厳守)

会場：カイザー高校 運動場

<今週の日本語コーナー>

※正解した人には、シールやお紙をあげます。

①舌(した)を○まい使う (意味：前に言ったこととちがうこと言う)
(1 二 2 三 3 四)

②くなぞなぞコーナー
きれいにしているのに、ごみを出すものは何でしょう？
(ヒント：勉強の時にこすって使います。)

③社会クイズ
・次の地図記号は何を表しているのでしょうか

卍 (1 お寺 2 神社 3 教会)

|| (1 公園 2 田んぼ 3 空き地)



先週の答えは、「みず」「ノート」「病院」「灯台」でした。